
Für die antragstellende AGENDA-Liste bat Frau Albrecht die Verwaltung um einen 
entsprechenden Bericht zur Umsetzung des Bildungs- und Teilhabepaketes (BuT) der 
Bundesregierung. 
 
Herr Lübken sagte zu, in der nächsten Sitzung einen entsprechenden Bericht zur Umsetzung des 
Bildungs- und Teilhabepaketes vorzulegen, da z. Zt. noch keine abschließenden Erkenntnisse – 
vor allem bzgl. der noch unklaren Zuständigkeiten – vorliegen würden. 
 


